



EDITO

Le FFM La Romaine termine sa saison sur deux temps forts, illustrant les valeurs et l'ambition qui animent notre club. Entre finale nationale U13 et finale de district, cette fin de saison est en effet placée sous le signe de la fierté. Ces deux événements témoignent de notre engagement à tous les niveaux (sportif, éducatif, organisationnel) et ils renforcent notre fierté d'appartenir à un club en pleine progression, où chacun (joueurs, dirigeants, éducateurs, arbitres et bénévoles) contribue à le faire rayonner. Nous vous souhaitons une excellente lecture de cette dernière newsletter de la saison, de belles vacances, et vous donnons rendez-vous à la rentrée pour relever de nouveaux défis : poursuivre la structuration du club, consolider nos équipes, renforcer notre ancrage local... et viser l'obtention des labels FFF. Ces objectifs ambitieux nécessitent l'investissement de chacun et le renfort de nouveaux bénévoles ! Merci à toutes et à tous pour votre confiance et votre engagement. À très bientôt sur les terrains !

UNE ARBITRE QUI MONTE

La 20e édition de la phase nationale du Festival Foot U13 Pitch s'est déroulée le week-end du 9 juin à Capbreton. Seize équipes féminines et seize équipes masculines étaient en lice pour ce grand rendez-vous national. La Ligue Bourgogne-Franche-Comté de Football était représentée par trois clubs : le FC Sochaux-Montbéliard chez les garçons, le Dijon FCO chez les filles et... le FFM La Romaine, également de la partie grâce à Elisa Normand, sélectionnée par la Fédération pour officier en tant qu'arbitre. Son sérieux et son engagement ont été reconnus : elle revient de cette finale nationale avec des souvenirs plein la tête et une précieuse expérience qui lui permettra de progresser encore. Parmi ses moments forts, elle retient notamment l'arbitrage du FC Paris, du RC Strasbourg, ainsi que de l'Olympique Lyonnais, vainqueur du challenge féminin pour la cinquième fois d'affilée. Elisa fait la fierté du FFM La Romaine, qui se réjouit de la voir évoluer au plus haut niveau.



FINALE DE LA COUPE D3-D4 : UNE BELLE FÊTE DU FOOT À MAIZIERES

Samedi 14 juin, le stade du FFM La Romaine a été le théâtre d'une belle journée de football à



l'occasion de la finale de la Coupe du District D3-D4, opposant notre équipe senior à celle de l'Espérance du Vannon Membrey. En lever de rideau, les spectateurs ont pu assister à une belle finale du challenge U15G entre Noidans et Marnay, ajoutant à l'ambiance sportive et conviviale de l'événement.

Le FFM La Romaine a parfaitement relevé le défi d'organiser cette grande journée, accueillant plusieurs centaines de spectateurs dans les meilleures conditions. Grâce à l'implication sans faille de ses nombreux bénévoles, le club a assuré une organisation irréprochable : buvette, accueil des officiels et respect du cahier des charges et du protocole de la finale. Un sans-faute salué par les élus du District.

Sur le terrain, Membrey a confirmé son statut en s'imposant 3 à 1, conservant ainsi son titre. Une victoire méritée face à une équipe de la Romaine combative, généreuse dans l'effort et qui se consolera avec le challenge du Fair Play.

Un grand merci à nos sponsors STPI, Dan's Bar, à M. Schuster et à la mairie de Maizières pour leur soutien, à la GAEC Humbert pour avoir mis à disposition son champ pour le stationnement des nombreux véhicules. Leur contribution a grandement participé à la réussite de cette belle journée qui a renforcé l'image d'un club dynamique à la hauteur des valeurs du foot amateur.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2025

Nous vous invitons à participer à l'AG du club le vendredi 4 juillet (19h30 au club-house). Ce moment est important pour faire le point sur la saison écoulée, échanger sur les projets à venir, et poursuivre ensemble le développement du club. Un verre de l'amitié clôturera la réunion.

